

# 泉南市教育委員会会議 令和6年第12回定例会会議録

## (1) 日時・場所

令和6年12月16日(月)

午後3時30分 開会 午後4時44分 閉会

泉南市埋蔵文化財センター 講堂兼視聴覚室

## (2) 教育委員会出席者

富森 ゆみ子	教育長
太田 淳子	教育委員会委員(教育長職務代理者)
湊 久晶	教育委員会委員
飯沼 治美	教育委員会委員
辻野 治重	教育委員会委員

## (3) 事務局出席者の職氏名

桐岡 秀明	教育部長
三野 薫	教育部参与
川口 哲生	教育部次長兼指導課長
水田 好彦	教育総務課長
上柴 忠孝	教育総務課参事(学校給食センター所長)
辻 康治	生涯学習課長
服部 雄二	生涯学習課参事(青少年センター館長)
森 大輔	生涯学習課参事(人権・スポーツ担当)
石橋 広和	文化振興課長
石田 剛王	学力向上対策室長兼指導課参事(指導担当)
野々瀬祐次	人権国際教育課参事(人権国際教育担当)
小林 克子	教育部教育サービス課長兼教育サービス係長

## (4) 休憩・遅刻等について

## (5) 会議録署名者の氏名

富森 ゆみ子  
太田 淳子

泉南市教育委員会会議 令和6年第12回定例会 議事日程

令和6年12月16日(月)午後3時30分 開会

泉南市埋蔵文化財センター 講堂兼視聴覚室

日程番号	議案等の番号	件名
日程第1		開 会
日程第2		会議録の承認
日程第3	報告第1号	会議録署名者の指名
日程第4	報告第1号	教育長報告
日程第5	議案第1号	泉南市公民館運営審議会委員の委嘱について
日程第6	議案第2号	泉南市立学校におけるいじめ事案に係る重大事態の調査結果について
日程第7		その他
日程第8		<ul style="list-style-type: none"> <li>・令和6年度JFAこころのプロジェクト「夢の教室」事業実施後アンケート結果について</li> <li>・泉南市立学校園における学級閉鎖等状況について</li> </ul>

## 午後 3 時 30 分開会

○冨森教育長 それでは、ただいまから泉南市教育委員会会議令和 6 年第 12 回定例会を開催いたします。

出席者が過半数であり、定足数に達しておりますので、会議は適法に成立いたしました。

本日は傍聴の方がいらっしゃいませんので、これより日程に入ります。

日程第 1、会議録の承認についてお諮りいたします。

泉南市教育委員会会議令和 6 年第 11 回定例会会議録は、既に案として委員の皆様へ配付をいたしておき、確認をいただいておりますので、原案のとおり承認することに御異議ございませんか。

(「異議なし」との声あり)

○冨森教育長 全員異議なしと認めます。よって泉南市教育委員会会議令和 6 年第 11 回定例会会議録は、承認することに決定いたしました。

次に日程第 2、会議録署名者の指名を行います。

本日の会議録署名者は、泉南市教育委員会会議規則第 13 条により、教育長のほかに教育長において、太田委員を指名いたします。よろしくお願ひいたします。

それでは、次に日程第 3、報告第 1 号、教育長報告を議題といたします。

(報告開始)

○冨森教育長 それでは、皆様、改めましてこんにちは。どうぞよろしくお願いいたします。

本当に暑い夏の印象が強い令和 6 年でございますが、12 月になると冷えてまいりまして、インフルエンザで学級閉鎖をする学校園がかなり出てまいりました。

昨年度は秋の時期から学級閉鎖が出ておりましたが、今年は 12 月からということで、コロナ前の例年並みといった状況でございます。詳しくは、後ほど御報告がでございます。

それから、12 月 20 日まで泉南市議会の会期中でございます。教育委員会に係る議案といたしましては、太田委員の任期満了に伴う新しい教育委員の任命について、12 月 12 日の本会議で渡邊香代さんが令和 7 年 4 月 1 日から就任されることの御同意をいただきました。

そのほか、補正予算に関するものとして、来年度予定している小中学校体育館の空調整備について、早期導入の御要望を受けまして、夏休み中も部活動などで体育館を使用する中学校を優先して今年度から事業を進められるように、債務負担行為の追加を行っております。

ほかには、毎年御寄附をいただいている国際ソロプチミスト大阪りんくう様より図書購入費として 5 万円を頂いたものなど、本日午前中の令和 6 年度予算審査特別委員会で承認をいただいているところでございます。

また、一般質問に関しましては、今回から市議会のメンバーが新しくなったこともあり、学校給食費無償化の継続要望や学校体育館への空調設備の整備、子どもの居場所づくりなど、様々な質問をいただいたところでございます。

この子どもの居場所に関しまして、先日、一丘中学校の 3 年生が社会科の地方自治と私たちという学習の成果を、3 年後の有権者の思いとして市長に届けようと、代表の生徒たちが市役所で発表を行いました。発表もただプレゼンをするだけではなく、漫才形式でやったり、いろいろ楽しいものがあって工夫をしていました。学習を通して疑問に思ったことや質問したいことの中で、図書館などの勉強スペースが少ないことを受験生になって思ったという意見もございました。

一般質問でも同様の質問があり、埋蔵文化財センターなど、今ある公共施設を工夫して活用しながら、子どもたちだけでなく、大人の方も勉強したいときに活用できる生涯学習の場づくりを考えていく必要があるかなと思っております。

また、本日の会議の最後に教育委員の皆様

御意見もお伺いしたいと思っておりますので、どうぞよろしくお願いいたします。

また、西信達中学校が学校や地域で優れた防災教育を継承する「ぼうさい甲子園」の中学生の部で「ぼうさい大賞」を受賞いたしました。これまで地域の方とともに、合同の防災訓練を行うなどの取組が評価された結果だと思っております。

12月21日に兵庫県公館大会議室で表彰、発表があるとのことなので、改めて学校から報告がございましたら、委員の皆様にもお知らせしたいと思っております。

最後に令和7年1月の教育委員会会議の際は、小規模特任校である東小学校へ学校訪問に行く予定です。小規模校ならではの授業の見学に加えて、今年度改修いたしました体育館のトイレ等の施設の状況等も見ていただければと思っております。

今回が令和6年最後の教育委員会会議となります。今年も委員の皆様におかれましては、教育委員会会議の場などを通じて、教育に関する様々な事項について御議論いただき、ありがとうございました。来年も引き続きどうぞよろしくお願いいたします。

私からは以上です。

それでは、ただいまの報告に対し、御質問、御意見等はございませんでしょうか。よろしいでしょうか。

ないようですので、以上で本報告を終了いたします。

(報告終了)

**○冨森教育長** 本日は予定している事務局報告はございませんので、次に、日程第4、議案第1号、泉南市民館運営審議会委員の委嘱についてを議題といたします。

本議案の説明を石橋文化振興課長からお願いいたします。

**○石橋文化振興課長** それでは、議案第1号、

泉南市民館運営審議会委員の委嘱についてを御説明いたします。配付させていただいております資料の後半に、泉南市民館運営審議会関係の法令を載せておりますので、御覧ください。

泉南市民館運営審議会委員は、泉南市立公民館条例第5条に基づき、現在10名で構成しております。このうち泉南市民館条例第4条により、泉南市市議会厚生文教常任委員会委員長を学識経験者として委嘱させていただいております。

このたび委員長に異動があり、堀口和弘様が退任されましたので、新委員長の竹田光良様を適任者であると認め、委嘱したいので御提案するものでございます。

就任期間といたしましては、泉南市立公民館条例第6条第1項により、補欠の委員の場合は前任者の残任期間とされていますため、令和7年10月31日までとなります。

甚だ簡単ではございますけれども、議案第1号の説明とさせていただきます。御審議のほどよろしくお願いいたします。

**○冨森教育長** ただいまの報告に対し、御質問・御意見等はございませんでしょうか。よろしいでしょうか。

それでは、ないようですので、以上で質問・意見等を終了し、議案第1号を採決いたします。

お諮りいたします。本議案を承認することに御異議ございませんでしょうか。

(「異議なし」との声あり)

**○冨森教育長** 全員異議なしと認めます。よって議案第1号は承認することに決定いたしました。

次に、日程第5、議案第2号、泉南市立学校におけるいじめ事案に係る重大事態の調査結果についてを議題といたします。

本議案につきましては、当該報告書の内容が全て公開されていないこと、また、個人情報を

含む案件であるため、泉南市教育委員会会議規則第8条第1項の規定により、秘密会として議論することを発議します。

議論を公開しない秘密会にするには、泉南市教育委員会会議規則第8条第1項の規定により、教育長または委員の発議により、出席者の3分の2以上の多数の議決を要し、かつ、同条第2項により、討論を行わないでその可否を決しなければならないことと規定されております。

よって、直ちに本件を採決いたします。

お諮りいたします。議案第2号、泉南市立学校におけるいじめ事案に係る重大事態の調査結果については、公開しない秘密会により議論することに御異議ございませんでしょうか。

(「異議なし」との声あり)

○**冨森教育長** 全員異議なしと認めます。よって、議案第2号は、秘密会により議論することに決定いたしました。

(ここから秘密会)

[Redacted text block]

[Redacted text block]

[REDACTED]

木曜日まで全 14 回夢授業を実施させていただいております。

開始時間から終了時間まで、90 分プラス休憩 10 分で合計 100 分というカリキュラムでございまして、前半 35 分が体育館でゲームの時間、後半 55 分がトークの時間ということで、教室で実施している内容となっております。

今年度ですが、夢先生を御覧いただきますと、太極拳、テニス、ボクシング、サッカーということで、5名の夢先生がスポーツ系からということで、スポーツMC、スタジアムDJ、ミュージカルということで、3名が今年度は文化系から夢先生としてお越しいただきました。

特に 11 月 13 日水曜日につきましては、ミュージカルとあるんですが、こちら酒向さんが元雪組のタカラジェンヌということで、授業終了後も女子生徒から化粧の仕方とか教えてほしいということで、すごい好評だったということで聞いております。

続きまして、10 ページを御覧いただけたらと思います。こちらは総合のアンケート結果となっております。①が回答者数の割合を掲載しております。そして②夢授業受講後、強く感じたこと、最大 3 つ選択してくださいという問いなんですが、「一番多かったところが夢や目標に向かって努力することの大切さ」ということで、297 人、89.7%の方が回答してくれていまして、2 番目に多かったのが上段から 5 番目の「夢を持ちたい」ということで、149 人、45.0%、次いで 3 番目が上段から 2 つ目の「夢を叶えることは難しい」ということで、134 人、40.5%の回答をいただいております。

続きまして、4 番目に「夢を必ず叶えたい」ということで、112 人、33.8%、その次の 5 番目ですが、8 行目に「自分の夢に自信が持てた」ということで、95 人、28.7%の方が回答してくれていまして、約 3 割の方が自分自身の夢をしっかりと持っているということがアンケート結果から分かる状況となっております。

続いて、3 番目に後輩にもこの授業を進めた

(ここまで秘密会)

○**冨森教育長** 次に、日程第 6、その他、令和 6 年度 JFA ころのプロジェクト「夢の教室」事業実施後アンケート結果について、辻生涯学習課長から説明がございます。

辻生涯学習課長。

○**辻生涯学習課長** 失礼します。それでは、その他 (1) 令和 6 年度 JFA ころのプロジェクト「夢の教室」事業実施後アンケート結果について御説明させていただきます。

資料が前後しまして申し訳ございません。まず、12 ページから御説明させていただけたらと思います。

こちらが令和 6 年度夢先生一覧ということでございまして、一丘中学校が 5 月 28 日火曜日から始まりまして、信達中学校は 11 月 14 日

いかどうかという問いに対しまして、「思う」と回答していただいた方が228人、68.9%、「やや思う」ということで90人、27.2%、合計しますと約96.1%の方がこの授業を進めたいという回答をいただいたという状況でございます。

1ページから9ページにつきましては、また各項目別の内容となっておりますので、また御覧いただけたらと思います。

簡単ではございますが、以上となります。

**○冨森教育長** ただいまの説明に対し、御質問・御意見等はございませんでしょうか。よろしいでしょうか。

それでは、次に、泉南市立学校園における学級閉鎖等状況について、川口教育部次長兼指導課長から説明がございします。

**○川口教育部次長兼指導課長** 失礼いたします。その他(2)令和6年度泉南市立学校園における学級閉鎖等状況(学校園別)を御覧ください。

この報告書につきましては、令和6年12月11日現在で取りまとめたものになってございます。

まず太枠については学年閉鎖、細枠につきましては学級閉鎖ということで表しておりますので、よろしく願いいたします。

初めに資料の表示内容でございますが、薄黄色で着色しておりますのがインフルエンザとなっております。また、下側を見ていただきたいんですけども、コロナ感染症につきましては緑色で着色する予定になってございまして、現在緑色のコロナ感染症につきましては出ていないということになっておりますので、緑はございません。

感染症の状況でございますが、まず学校別に御報告申し上げます。小学校10校中5校で12月11日現在で学級・学年閉鎖が出ているところでございます。

まず、信達小学校の3年1組で学級閉鎖、そ

して西信達小学校の6年月組、5年月組、2年月組で学級閉鎖、3年生では学年閉鎖となっております。そして、樽井小学校の2年3組、2年2組で学級閉鎖。次に、一丘小学校で3年生学年閉鎖、次に新家東小学校になるんですけども、6年生で学年閉鎖となっております。

中学校4校では現在、学級閉鎖は出ていないところでございまして、次に幼稚園2園中あおぞら幼稚園におきまして、5歳のはな組で学級閉鎖となっております。

冒頭でも12月11日現在から今日午前中までの状況としまして、実はまだ増えている状況でございます。資料が間に合っていないところがございますが、現在の学級閉鎖の状況を冒頭に御説明させていただきました信達小学校でも、6年1組で学級閉鎖、そして樽井小学校につきましても、6年生が学年閉鎖、4年3組で学級閉鎖、そして一丘小学校なんですけれども、6年生と5年生が学年閉鎖、そして砂川小学校でも3年2組で学級閉鎖、そして鳴滝小学校は3年生で学年閉鎖ということで、インフルエンザがかなり流行の兆しを見せているという状況でございます。

なお、学級閉鎖についてなんですけれども、学級の人数に対しまして15%以上の欠席者を満たした場合学級閉鎖を検討しておりまして、学校医と相談し、最終学校と教育委員会で協議の上、決定するという経緯になってございます。

続きまして、下段を御覧いただきたいんですけども、これがインフルエンザシーズン初発日と年度ごとの累計校数、学級数等の表をつくってございます。

令和4年度のシーズンにおけます初発日と年度ごとの累計数を分けているところでございますが、令和2年と令和3年につきましては、コロナウイルス感染症が流行しましたので、結果的にはなしということでございます。

昨年度の令和5年度の欄を御覧いただきたいんですけども、初発日が令和5年9月19日となっております。これは令和4年度と比較

して見ていただきたいんですけども、新型コロナウイルス感染症が令和5年5月に5類感染症に移行したこと、またマスク着用等の感染症対策が緩和されたことによりまして、令和2年、3年度の流行が全国的に低調であったことの影響で、この年につきましてもインフルエンザ抗体の保有割合が全年齢で低下傾向にあったことから、令和5年度は9月頃の始まりで流行があったということが統計で出ております。令和6年につきましては、先ほど申し上げましたように令和6年12月5日から出ていまして、これが過去のデータを見ていきましたら、こういったインフルエンザが蔓延していく年と大体同じ、11月、2学期でインフルエンザがはやるような兆しが出ているというのが現在の統計で分かるところです。教育委員会としましても注視していきたいと考えているところでございます。

以上でございます。

**○冨森教育長** ただいまの説明に対し、御質問・御意見等はございませんでしょうか。

ちょっと増えて心配なところなんですけれども、こればかりは見守るというか、手洗い、うがい等をしっかりしてもらえないかなと考えております。割と大きな学校ではやっているので、しばらく続くのかなという感じがですが、いかがでしょうか。

飯沼委員、お願いします。

**○飯沼委員** インフルエンザの感染症は、冬休みに入っても報告という形で集約されているのでしょうか。

**○冨森教育長** 冬休みの状況が分かるかどうかですね。

川口教育部次長兼指導課長。

**○川口教育部次長兼指導課長** 学校の授業がある段階では学校の報告がございまして、教

育委員会で把握しております。冬季期間中につきましては、学校が始まった時点で一定の各学校でのデータが集約される範囲で把握する形になると思います。

**○冨森教育長** 特に今年は年末年始が9日間休みです。小中学校の冬休みだともっと長いので、その期間はもしかしたら把握できないかもしれません。コロナのときは結構休み中も報告がありましたけれども、また随時報告させていただきたいと思います。

ほかに何かございませんか。よろしいでしょうか。

それでは、冒頭に若干お話ししましたけれども、子どもたちの声とか議会での御質問もあるので、今後自習室を市内のどういうところで、どのようにやっていったら、より使っていただけるものができるか。できれば私どもの希望としては、今ある施設を有効に活用して、子どもから大人の方まで使っていただけるような施設にするには、どこに、どんな形で、どんな設備があればみたいな話をちょっとしていただけるとありがたいなと思っております。

少し時間を取りますので、しばらく考えていただいて、また御意見を伺いたいと思いますので、よろしく申し上げます。

駅とかでできればいいけれども、駅に提供できそうなスペースがないので難しいかなと考えています。

太田委員、お願いします。

**○太田委員** 公民館の自習室はこの時期まで開設しているんですか。

**○冨森教育長** 開設していないんです。開けようと思ったら、シルバーさんに頼まないといけません。

太田委員。

**○太田委員** 午後9時ぐらいまでやっている

ような公共施設があったらいいと思います。

○**冨森教育長** 湊委員、お願いします。

○**湊委員** 公民館の数はそんなに多くないですけれども、区の会館って割とあります。区長会の協力が要って、区長の了解も多分要だと思いますけれども、できれば多く、近くにある方が行きやすいだろうと思います。ただ自習っていつ行きたいか分からないんで、ずっと開けておくところでないとか、駄目なんで、行ったら開いていないとか、例えば何曜日しか開いていない場合は、行きづらいかもかもしれません。

○**冨森教育長** 公民館は、一定程度決まった時間に職員がいて、部屋があるし、冷暖房があり、割と静かなので、公民館から始めるというのがいいかもかもしれません。

○**冨森教育長** 太田委員、お願いします。

○**太田委員** 埋蔵文化財センターはすごく広くていいなと思います。小さい部屋だと隣の人が気になると思います。だから割と広めで、ゆったり席に座れて、ある程度の大きさで、この部屋みたいなのところがいいと思います。

○**冨森教育長** 埋蔵文化財センターの講堂は、教員の研修などにも使っているんで、入口の窓際に机を入れるのはいかがでしょうか。

太田委員、お願いします。

○**太田委員** ロビーとかでも全然いいと思います。

○**冨森教育長** そんなにうるさくないし、いいかなと思います。

飯沼委員、お願いします。

○**飯沼委員** 遅くまで開館しているところに

設置してもらうことはできますか。

○**冨森教育長** 市役所は午後5時半までなので、公共施設で遅くまで開いているところが難しいです。

湊委員、お願いします。

○**湊委員** 最初はやっぱり公共の施設になるやろうけれども、予算のことを考えずに言うと、空き家対策でどこかの空き家で管理人でないとかいうふうな感じで、街角自習室みたいな感じでやっていけば、空き家の活用にもつながるかなとも思います。

○**冨森教育長** 辻野委員、お願いします。

○**辻野委員** やっぱり管理する人って必要ですよ。区の集会所でも鍵を借りることになります。

○**冨森教育長** 太田委員、お願いします。

○**太田委員** 誰かがいてるところにちょっと勉強している人がいてみたい、それぐらいの施設があればいいです。公共施設だとどうしても月曜日休みのところが多くて、今行っている子たちも月曜日が休みなのは本当につらいと思います。月曜日が開けられれば、泉南市の自習室は結構埋まるのではないかなと思っているけれども、公共施設はどこも月曜日休むかな。

○**冨森教育長** 湊委員、お願いします。

○**湊委員** だから月曜日は、本当は休みにせずに、年中無休みたいに交代で出るような形で運用していたら確保できるかもかもしれません。何曜日休みって決まっているというのは、公共の施設で問題があるのかもしれないけれども、そこは働く人の問題と難しい問題もあります。

○富森教育長 太田委員、お願いします。

○太田委員 あくまでも何事も新しい人とか新しい何かを必要とせず、ちょっとそこだけ借りてみたい、それぐらいのイメージで行けたらいいんですけども。

○富森教育長 辻野委員、お願いします。

○辻野委員 利用されるのは平日の夜ですか、それとも休日でしょうか。

○富森教育長 イメージとして、小中学生ぐらいだと平日の放課後と休みの日でまずやって、その後大人の方に広げる方がいいのかなと思っています。最初から大人の人やとどうしても仕事終わりとかだったら夜間とかになってくるので、大学生とか考えてもそうなるかなと思いますか。

公民館がいいかなと思ったのは、4館とも駅の近くにあるので、高校生とかでも行きやすいかなと思います。帰り道にあるところの方がいいかなと思ったりするんです。やっぱりアクセスのしやすさというのもちょっと帰りに勉強して帰ろうかなって、特に学生さんなんかはあるのかなと思ったんですけども。

太田委員、お願いします。

○太田委員 午後5時ぐらいまでなら、学校で勉強とかってどうなんですか。学校の図書館とか午後5時ぐらいまでだったらもう帰らないといけないですか。

○富森教育長 学校の下校時間は、午後4時ぐらいまでだったと思います。

○富森教育長 飯沼委員、お願いします。

○飯沼委員 学童があるから午後4時半までぐらいだと思います。

○富森教育長 多分それぐらいだと思います。太田委員、お願いします。

○太田委員 午後4時ぐらいまでを想定しているんだったら、ちょっと学校に残ってやったらいいですね。

○富森教育長 子どもは学校に残りたいみたいなことをよう言うんですけども、やっぱり管理の問題があるので、先生がついていないとあかんってなると、なかなかそこも厳しいものがありますね。

○富森教育長 飯沼委員、お願いします。

○飯沼委員 公民館とかも一回学校から帰って、着替えていくという感じですよ。そうすると、午後5時までなら家で勉強するという感じになって時間がなかったりします。

○富森教育長 埋蔵文化財センターは日中はいつ来ていただいてもいいんですけども、午後4時半までしか開館していません。中学生はボールを使える広場が欲しいと言っていました。

自習室の設備としては、テーブルと椅子さえあればいいのかな。ここで使っているような椅子でもいいのでしょうか。

湊委員、お願いします。

○湊委員 あとは人やね。管理するというか、人が夜までおったらという話だから。

○富森教育長 毎日来てくれるって分かたら、検討を進めていくことができると思います。

今の公民館では、夜間はシルバーさんをお願いしてやっています。シルバーさんをお願いする場合は何日前に頼まないといけないということになっています。

飯沼委員、お願いします。

○飯沼委員 テストの点数が悪かったら再テストのために公民館に行っても開けることができないんですね。

○冨森教育長 スマートフォンやタブレットとかからも利用申込できると便利なんですけれども、そうすると随時人を配置しておかないといけないという難しさがあります。

湊委員、お願いします。

○湊委員 毎日遅くまで開いているというのは、駅が一番いいんですけども、今年能登に行ったんですが、北陸新幹線のどこかの駅のホームに入るまでにちょっとしたスペースがあって、そこで勉強している高校生がいてたんです。そこでイベントをやっていて、有料でお店がありました。公共の施設ではないけれども、一応誰でも入れるし、明るいし、冷暖房あるしというところがあれば一番いいんですけども、なかなかそれを泉南市内でつくるというのも難しいです。

○冨森教育長 太田委員、お願いします。

○太田委員 吉見ノ里駅が新しくなって、この前行ったらカフェみたいなあつて、こんなところが使えたらいいのになと思って帰ってきました。

○冨森教育長 辻野委員、お願いします。

○辻野委員 高校生とか大学生だったらよくファミレスとかでしていますよね。

○冨森教育長 イオンのフードコートでやっていますよね。

太田委員、お願いします。

○太田委員 カフェで長い時間勉強していると結局迷惑になってしまうので、この近くなら和歌山市の図書館に行くか、泉佐野市の生涯学習センターというところは、夜に習い事の教室とかやってあつて、1階が受付になっていて大きなホールになっていて、椅子と机が置いてあります。特段別に人がいてるわけじゃないんですけども、受付してくれる人が見張っているみたいな場所です。平日は夜9時まで、土日午後5時まで開いていて、高校生の子とか自転車とかで勉強して、疲れたら外で散歩して、この前行ったときもあの辺ちょっとぶらぶらとしたりとかして、あそこに行っている感じです。

○冨森教育長 辻野委員、お願いします。

○辻野委員 先日、事件があったので、あまり遅くならない方がいいですよ。勉強した後にどこか御飯を食べて帰るみたいな流れはあるんでしょうかね。できれば自宅から近いところで食べに行くより帰った方が早いかなと思います。

○冨森教育長 そうですよ。どこをやったらいいのかとか、そのあたりのニーズをどう把握するかが必要ですね。樽井公民館は、駅から近く入りやすいと思うのですが、開けていてもあまり来てくれません。

湊委員、お願いします。

○湊委員 西信達公民館も夏休みに自習室を開けているけれども、全然入ってこないんで、ちょっと行きづらく、イオンとかの方が行きやすいかなと思いました。

先になるけれども、西信達小学校の跡地で岡田浦の駅と直結でみたいな、そんな感じやったら入りやすいのかなと思います。

○冨森教育長 ちょっと分からないですけども、(仮称)西信達義務教育学校を建てるとき

に、コミュニティセンターもつくるので、その入り口に勉強できる場所もあるといいのかなと思っています。

自習室の設置は、立地の問題、人の配置の問題、あと時間、開館時間の問題という課題が幾つかありまして、ちょっとずつここだったら自由に勉強できるよというところをつくって、そこがうまくいったら箇所を増やしていくというのが現実的かなと私は思っているんですけども、その辺りもし皆さんがいろいろな市内の施設を御覧になって、またここでこのロビーなら使えるんじゃないかとか、先ほどもいろいろなところの話を伺いましたけれども、ほかの市町でこんな制度があって、これなら泉南にも取り入れられるよとか、そういった情報がもしあれば、また教育委員会会議の機会などをもって委員の皆様からいろいろな御提案を頂けると私どももありがたいなと思いますので、子供たちが勉強する場所が欲しいと言っている、生徒会サミットのときも言っていましたけれども、子どもたちが言っている、しかも勉強する場所ということで前向きなことなので、どうにかしてうまく実現できないかなというように思っていますので、また様々情報などありましたらお知らせいただくとありがたいなと思っております。

取りとめもなく始めてしまって申し訳ないですけども、またこの件については継続的に御相談してお話ししたいと思いますので、よろしく願いいたします。

それでは、以上で本日の日程は全て終了いたしました。これまでの報告、議案のほか、御質問、御意見等はございませんでしょうか。よろしいでしょうか。

それでは、ないようでしたら、次回、泉南市教育委員会会議令和7年第1回定例会の日程について、お諮りしたいと思います。

それでは、日程について水田教育総務課長から提案をお願いいたします。

○水田教育総務課長 そうしたら私から、年明けで令和7年1月になるんですけども、第4火曜日1月28日ということで御提案したいと思います。

以上です。

○冨森教育長 それでは、次の教育委員会会議定例会の開催日時は令和7年1月28日火曜日15時からといたします。

以上をもちまして、泉南市教育委員会会議令和6年第12回定例会を閉会いたします。ありがとうございました。

午後4時44分閉会

署名 ( )  
( )